

Le Club des entrepreneurs du 9^e s'étend aux arrondissements limitrophes

Unique club d'entrepreneurs lié à un arrondissement de ville, le Club des entrepreneurs du 9^e, à Paris, a décidé d'ouvrir ses portes aux arrondissements limitrophes (1^{er}, 2^e, 8^e, 10^e, 17^e et 18^e). Il vise à promouvoir le développement économique des entrepreneurs spécialisés dans le « B to B ». L'association, créée en mai 2005, regroupe pour l'instant 560 adhérents. Quelques actions sont menées, dont une mission en Corée du Sud, à la fin de l'année, pour favoriser le développement des entreprises à l'export. Un prix a par ailleurs été créé pour soutenir chaque année un artiste du quartier.